

Sigue la búsqueda de pescador desaparecido

En Caleta Esmeralda fue desplegado un amplio operativo tras trágico naufragio.

Redacción
La Estrella

Medios marítimos, aéreos y terrestres fueron desplegados ayer en Caleta Esmeralda, al sur de Taltal, donde el jueves pasado una embarcación menor sufrió un trágico naufragio.

Lo que fue la quinta jornada de rebusca comenzó a tempranas horas en el sector que ha concentrado esfuerzos conjuntos de la Armada, Bomberos y Carabineros. La misión era ubicar y rescatar al último tripulante del "María Cristina II" que sigue desaparecido tras el dramático accidente, ocurrido de madrugada a alrededor de 100 kilómetros al sur de Taltal.

Según confirmó ayer a este diario el gobernador marítimo de Antofagasta, capitán de navío Lt. Domingo Hormazábal, las labores se desarrollaron sin resultados positivos, por lo



GOBERNACIÓN MARÍTIMA DE ANTOFAGASTA

CUATRO CUERPOS HAN SIDO RECUPERADOS EN EL SECTOR DE CALETA ESMERALDA.

6

eran los tripulantes de la embarcación menor, que naufragó la semana pasada al sur de Taltal.

que se mantendrán en los mismos términos hasta mañana. Ello, sin embargo, no significará el fin de la búsqueda, ya que ésta continuará, debiéndose evaluar con qué medios, enfatizó la autoridad,

El sector, de compleja geografía y condición del mar, ha sido escenario de tristes acontecimientos desde el jueves, cuando el



LA DRAMÁTICA REBUSCA SE CONCENTRA EN CALETA ESMERALDA.

hasta ahora único sobreviviente dio la alerta al conseguir llegar a la orilla por sus propios medios y contactarse con un familiar.

Horas más tarde fue re-

cuperado el cuerpo del dueño y patrón de la nave, mientras que el viernes se consiguió lo mismo con otro tripulante y el sábado, con dos más. 🙏